Es la segunda operación fruto del acuerdo alcanzado el 30 de septiembre del año pasado entre ambas compañías

IBERDROLA COMPRA OCHO PARQUES EÓLICOS DE 165 MW DE POTENCIA ATRIBUIBLE A GAMESA POR 184 MILLONES DE EUROS

- A través de su filial IbeRenova, IBERDROLA se ha hecho con las acciones de Gamesa en ocho sociedades que explotan parques eólicos en las comunidades autónomas de Aragón, Castilla y León y Galicia
- IBERDROLA contará con una potencia renovable instalada a diciembre de este año de 2.600 MW, el 70% de los objetivos de su Plan Estratégico 2002-2006

IBERDROLA, a través de IbeRenova, ha materializado la compra de ocho parques eólicos de Gamesa que suman 164,82 MW de potencia operativa atribuible, en lo que constituye la segunda operación fruto del acuerdo alcanzado entre ambas compañías el 30 de septiembre de 2002.

La adquisición, que ha supuesto un desembolso de 183,8 millones de euros para IBERDROLA —95 millones de euros en efectivo y asunción de deuda por otros 88,8 millones de euros—, se ha concretado mediante la adquisición de las acciones de Gamesa en ocho sociedades propietarias de otras tantas instalaciones eólicas.

Así, IBERDROLA ha comprado en Aragón el 100% de la sociedad Tardienta, que explota el parque eólico de Tardienta I (49,5 MW); el 60% de Torralba, que explota Tardienta II (44,2 MW); el 51% de Mas-Garullo, que explota La Plana II (16,5 MW), y el 50% de La Muela, que explota La Plana III (21 MW).

La Compañía también se ha hecho en Castilla y León con el 75% de la sociedad Moncayo, que explota Tablado (19,8 MW), y con el 100% de Labradas, que explota Labradas I (23,8 MW). En Galicia, IBERDROLA ha adquirido el 100% de Sierra da Panda, que explota Sierra da Panda I (18,48 MW), y el 100% de Chandrexa, que explota Pena da Cruz I (12,75 MW).

En este contexto, IBERDROLA destinará 18,5 millones de euros a la puesta en marcha este año de otros dos parques eólicos, Labradas II (9,9 MW) y Pena da Cruz II (10,2 MW), a través de las sociedades Labradas y Chandrexa.



IBERDROLA y Gamesa acordaron el año pasado la compra-venta de 30 parques eólicos con 982 MW, que estarán operativos antes de diciembre de 2004, por un precio de 1.000 millones de euros. Cabe destacar la alta calidad de estas instalaciones, cuyo funcionamiento medio ascenderá a 2.663 horas equivalentes anuales, el 21% más que la media prevista por el documento de Planificación Energética Nacional 2002-2011.

En virtud de dicho acuerdo, ambas compañías ya materializaron en diciembre de 2002 una primera operación, por la cual IBERDROLA se hizo con 147,84 MW operativos. La Compañía adquirió el 100% de dos sociedades gallegas: Candán, que explota los parques eólicos de Masgalán (49,5 MW) y Amexeiras (49,5 MW), y Muras, que hace lo propio con los de Muras I (24,42 MW) y Muras II (24,42 MW).

Gracias a la adquisición de todos estos parques eólicos de Gamesa, IBERDROLA sigue ratificando su posición de liderazgo internacional en el área de las energías renovables, con una potencia instalada a día de hoy de 1.556 MW.

IBERDROLA contará con 2.600 MW renovables en diciembre de este año, el 70% de la potencia contemplada en los objetivos del Plan Estratégico 2002-2006, que prevé una inversión de 2.400 millones de euros y una potencia de 3.834 MW en energías renovables para el año 2006.